

Gerhard ULRICH von Guntalingen
Avenue de Lonay 17
CH-1110 Morges

Morges, den 01.06.18



Michel TINGUELY
Greyerzer Advokat
Der Verlierer

Lionel GUIGNARD
«Richter», Tribunal
d'arrondissement
de la Côte
Route de St-Cergue 38
CH-1260 Nyon

Der Triumph der Wahrheit

An Sie, Lionel GUIGNARD,

Vor dem Event vom 31.05.18 habe ich am [21.05.18](#) Ihnen und [TINGUELY Michel](#), sechs-Sterne-Advokat und berufsmässiger Tröler einen Katalog mit 20 Ausführungen/Fragen zugestellt, die das Komplott nachweisen. [TINGUELY](#) ist aber lediglich das Werkzeug. Tatsächlich profitiert nicht er von diesem serienmässigen Gerichtsversagen, sondern die Schurkenmagistrate.

Gestern haben sie die Inszenierung des 6. Prozesses [TINGUELY c/ ULRICH](#) präsiert. 9 Beobachter + 6 junge Polizier in zivil wohnten dem Prozess bei.

Prozesseröffnung um 09 Uhr 10. Nach den Präliminarien liessen Sie mich meine [6 Zwischenentscheid-Anträge](#) vortragen, unterbrachen mich aber ständig.

Im Zentrum meines Plädoyers: Die Vorführung, dass der Kläger mit Brief vom [05.12.11](#) gefälschte Beweismittel eingereicht hatte. Um dem Publikum die Hintergründe dazu transparent zu machen, präsentierte ich mündlich Auszüge aus der [Chronologie en cascade de ses plaintes abusives](#) (Chronologie seiner missbräuchlichen Klagekaskade).

Dem ewigen Kläger zugewandt, schlussfolgerte ich, er sei ein Fälscher. Er wich jedem Augenkontakt aus. Ihr Mitgefühl für diesen Delinquenten war

offensichtlich. Sie befahlen mir, in Richtung Ihrer Tische zu schauen.. – Während seiner Replik stotterte er und verlor schliesslich den Faden. Seine lausigen Ausflüchte machten es mir leicht, zu duplizieren.

*Um 10 Uhr 20 unterbrachen Sie die Sitzung. Um 10 Uhr 45 riefen Sie uns wieder auf. Mit unhörbarer Stimme wischten sie alle meine **6 Zwischenentscheid-Anträge** im Laufschrift vom Tisch. Als ich lachend applaudierte, drohten Sie mir mit Saalverweisung. Verlorene Mühe. Um 11 Uhr sprach ich meine letzten Worte:*



Der Sieger Ulrich
beim Verlassen des Gerichtes

« Die ehrlichen Bürger verlassen jetzt diesen Saal, damit diese Justizdelinquenten den Tag in ungestörter Intimität unter sich beenden können. »

*Beim Verlassen des Saals stimmte ich das Ende des Liedes des **Partigiano** an.*

Ursprünglich hatte ich mich eigentlich gar nicht am Event beteiligen wollen. Als Sie mir aber das Aufgebot von Polizisten überbringen liessen, habe ich mich anders entschieden. Es war eine allzu schöne Gelegenheit, das Justizverbrechen zu meinem Nachteil und anderer Opfer nachzuweisen.

TINGUELY hat bereits 4 weitere Prozesse aufgestellt, davon 2 gegen mich. Der Tarif ist auf 2 Monate Knast/Prozess festgelegt.

Es ist mir perfekt gelungen, die Wahrheit triumphieren zu lassen. Sie haben mich trotzdem wegen des unmöglichen Deliktes des unlauteren Wettbewerbes verurteilt (ich bin ja nicht Anwalt). Die Existenz des Komplottes ist somit einmal mehr nachgewiesen.

Ihre Autorität auf mich bezogen ist ein sinnentleertes Wort. An Sie, Lionel GUIGNARD

Gerhard ULRICH von Guntalingen

PS : In der Beilage unterbreite ich meine Absichtserklärung, in Berufung zu gehen.